
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 640 /2022                                           Guaíba, 23 de junho de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos ao Ofício nº 85/2022, desta Casa Legislativa, que nos encaminhou o

Requerimento nº 253/2022 apresentado pelo Vereador Marcos SJ.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

O que SERÁ feito a respeito do prédio construído onde seria uma
Unidade  de  Pronto  Atendimento  24h  (UPA)  em  Guaíba?Será
construída a UPA 24h ?

•Se não for construída a UPA 24h, oque será feito deste prédio?
•Será devolvido o dinheiro ao governo federal ?
•Será construído algum centro de especialização?
•Se sim, para quando?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por meio 

deste, informar que após contato com o diretor de saúde, as respostas aos 

questionamentos são as seguintes:

• Os recursos já foram devolvidos para o Ministério da Saúde;

• Primeiramente está em processo de licitação o projeto para a colocação do 

telhado;
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• No local será implantado um centro de especialidades e o projeto para a 

colocação do telhado;

• No local será implantado um centro de especialidades e o projeto está sendo 

desenhado pela equipe técnica; E

• A previsão é de que no ano de 2023 sejam iniciadas as adequações 

necessárias.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo
                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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